

Antrag betreffend Errichtung eines Schutzweges in der Ghegastraße nahe KGV Landstraßer Gürtel

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Landstraße stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 14.3.2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständige Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag.^a Ulli Sima, bzw. die zuständigen Stellen der Stadt Wien (bspw. MA46) werden ersucht, die Errichtung eines Schutzweges an einer von zwei Stellen in einem Abschnitt der Ghegastraße in der Nähe des Kleingartenvereins "Landstraßer Gürtel" (siehe Markierung auf untenstehendem Kartenausschnitt) zu prüfen.

Begründung:

Um im entsprechenden Straßenabschnitt die Ghegastraße in Richtung Arsenal ordnungsgemäß überqueren zu können, müssen Fußgänger:innen entweder den Schutzweg vom Schweizergarten (Landstraßer Gürtel) zum Heinrich Drimmel-Platz oder den Schutzweg an der Kreuzung Heeresmuseumstraße/Ghegastraße benützen. Zwischen diesen zwei Schutzwegen liegt fast ein halber Kilometer. Wenngleich diese Distanz nicht unzumutbar für die meisten Fußgänger:innen erscheint, zeigt einerseits die Beobachtung und andererseits die Rückmeldung von Anrainer:innen, dass dieser Umweg als zu mühselig empfunden wird, weswegen die Straße an den beiden markierten Stellen (s. u.) dennoch überquert wird. Ein Schutzweg an einer dieser beiden Stellen würde zur Verkehrsberuhigung und Verkehrssicherheit beitragen und darüber hinaus – nicht nur, aber insbesondere – Mitbürger:innen, die in ihrer Mobilität eingeschränkt sind, einen mühseligen Umweg ersparen.



Sprecher: BR Mag. Paul Häuslmayer

Wien, am 8.3.2024